CHRONIQUE

L'Assemblée générale statutaire du Cercle Ferdinand de Saussure s'est tenue le 14 juin 1986. Le point principal à l'ordre du jour était le renouvellement du Comité (à l'exception du délégué de la Société suisse de linguistique, désigné par cette dernière). Ont été élus pour un nouveau mandat de deux ans:

Rudolf Engler, président; Michel Burger, vice-président; René Amacker, secrétaire; Félix Kahn, trésorier; Claire-A. Forel, membre; Luis J. Pieto, membre.

M. Georges Redard continuera à faire partie du Comité en qualité de délégué de la Société suisse de linguistique.

Le Cercle organise un *Colloque Saussure* de trois jours pour le printemps 1988. La formule retenue prévoit cinq sections consacrées chacune à un thème différent; les conférenciers seront invités par le Cercle sur proposition des responsables de chaque section. Nos lecteurs trouveront de plus amples informations dans le prochain *Cahier*.